



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1142: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Hegnach und Waiblingen sowie zwischen Hegnach und Remseck-Neckarrems (Rems-Murr-Kreis/ Kreis Ludwigsburg) / Ende der Vollsperrung zwischen Hegnach und Waiblingen am Freitag, 21. August 2020

19.08.2020

Das Regierungspräsidium Stuttgart beginnt ab Montag, 24. August 2020, mit den Sanierungsarbeiten der L 1142 zwischen Hegnach und Remseck. Hierfür muss die L 1142 vom Ortsausgang Hegnach bis Ortseingang Remseck voll gesperrt werden. Die Bauarbeiten werden voraussichtlich drei Wochen andauern.

Aufgrund der vorhandenen Fahrbahnschäden, wie Spurrinnen und Verdrückungen sind die Asphaltsschichten zu erneuern. Nach Erneuerung der Asphaltsschichten wird durch Ummarkierung der Fahrbahn außerdem eine Busspur in Fahrtrichtung Remseck eingerichtet.

Die vorhandene, zu geringe Fahrbahnbreite der L 1142, erlaubt aufgrund der Verkehrssicherheit und des Arbeitsschutzes keinen Bau unter Verkehr. Aus diesem Grund ist eine Vollsperrung für den gesamten Sanierungszeitraum der L 1142 mit entsprechender Umleitung erforderlich.

Die überörtliche Umleitungsstrecke von Hegnach nach Remseck erfolgt ab dem Kreisverkehr in Hegnach über die K 1854 in Fahrtrichtung Oeffingen. An der Kreuzung Tennhof wird der Verkehr auf die L 1197 in Richtung Remseck geleitet. In Gegenrichtung kann diese Umleitungsstrecke analog genutzt werden.

Die Sanierungsarbeiten an der L 1142 zwischen Hegnach und Waiblingen sind planmäßig verlaufen, sodass die Strecke am kommenden Freitag, 21. August 2020, wieder für den Verkehr freigegeben werden kann.

Das Land Baden-Württemberg investiert für beide Streckenabschnitte jeweils rund 500.000 Euro in den Erhalt der Verkehrsinfrastruktur.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Verkehr](#)